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Alla Polizia Municipale non risultano denunce di incidenti in via Garibaldi, dopo il regolare
periodo di assestamento già adottato l’atto deliberativo per le opere di rifinitura della strada. Il
sindaco Buono risponde al capogruppo di opposizione sui lavori di via Garibaldi, altro che fatti
male: hanno risolto definitivamente tutti i problemi degli abitanti della zona.
Sono quasi trasecolato nel leggere questa mattina, sulle pagine di questo quotidiano le deliranti
e inconsistenti accuse per quanto riguarda i lavori effettuati nella contrada di Fiaiano in via
Garibaldi, inizia così la risposta del sindaco Buono.

      

Quei lavori rappresentano una vera e propria opera d’arte per come sono stati eseguiti e per i
risultati che hanno dato. Gli abitanti della zona sono tranquilli perché finalmente sono stati risolti
tutti quei problemi che rendevano loro la vita molto difficile, soprattutto quanto pioveva. Il
laghetto che si formavano diventava un vero e proprio pericolo per tutti quegli automobilisti che
si trovavano ad attraversare quella zona. Probabilmente, continua, il sindaco Buono, l’avvocato
Di Scala che capisce poco di edilizia si è fatta consigliare male, perché anche il semplice
muratore sa che quando si effettuano lavori di una certa importanza e che prevedono scavi di
una certa profondità, è necessario un congruo tempo per permettere l’assestamento del terreno
e la rifinitura del manto stradale. Proprio nella seduta di Giunta del 18/09/07 è stata adottata
una delibera che prevede un impegno di spesa di ben 33.734,38 euro per la fresatura e per la
posa in opera del manto d’asfalto per mq 4. 475. Probabilmente, continua il sindaco Buono
l’avv. Di Scala non è contenta che l’amministrazione da lui guidata ha risolto definitivamente un
atavico problema che colpiva non solo gli abitanti della zona, ma anche quelli provenienti da
altri Comuni che per raggiungere Barano si servono della provinciale Cretaio. Questa volta la
bella e attenta capogruppo di opposizione è stata come minimo avventata nel lanciare le sue
accuse, una maggiore attenzione le avrebbe evitato di dire e scrivere tante inesattezze,
compresa quella degli incidenti che si sarebbero verificati sulla strada stessa, come è stato
accertato dal Comando della Polizia Municipale di Barano. Tanto dovevo perché i lettori
possano avere una chiaro quadro dell’operato dell’amministrazione.

 1 / 1


